

Viernes 02 de Octubre de 2015 04:00 hrs

COMPARTIR

## Índice Regio avanza 6.48% en 2015; destacan Gruma y OMA

Autlán, value y Cemex, registraron los mayores retrocesos en lo que va del año

DESEMPEÑO DE ACCIONES REGIAS EN 2015 Variación en el precio al cierre de septiembre			
ayores alzas		Mayores caídas	
ctel	<b>▲134.0</b> %	Autlán	▼ 35.4
ruma	<b>49.3</b>	Value	<b>▼</b> 22.1
MA	<b>23.6</b>	Cemex	<b>▼ 18.</b> 5
anRegio	<b>21.8</b>	Soriana	<b>▼</b> 10.4
MSA	<b>▲</b> 15.6	Cydsa	<b>▼</b> 9.7
Algunas empresas se han visto impactadas por el tipo de cambio.Archivo			
Horizonte	orizonte Por: Lourdes González		

El Índice Regio registró un avance de 6.48% en los primeros nueve meses de 2015, señaló Banco Monex.

Este desempeño se compara de manera positiva respecto al retroceso del Índice de Precios y Cotizaciones de la BMV, que fue de 1.19% en el mismo lapso.

Las empresas que registraron mayores rendimientos de enero a septiembre de 2015 fueron Axtel, Gruma y OMA, con avances de 134%, 49.2%, y 23.6%, respectivamente.

Mientras que las emisoras que fueron más afectadas en el periodo de referencia fueron Autlán, Value y Cemex, con caídas de 35.4%,22.1%, y 18.5%, cada una.

En septiembre de este año, el Índice Regio avanzó 0.17%, mientras que el IPC cayó 2.49 por ciento. Durante el mes de referencia las

empresas que presentaron los mayores rendimientos fueron Famsa, Axtel y Soriana, con un alza de 25%, 16.5%, y 10.9%, respectivamente.

En contraste, las de menor desempeño fueron Vitro, Cemex y OMA, con retrocesos de 25.2%, 10.2%, y 4.5%, para cada caso.

En los 12 meses el Índice Regio registró un rendimiento de 0.2%, contra una caída de 5.2% en el IPC.

Las empresas más favorecidas en los 12 meses fueron Axtel, Gruma y OMA, con incrementos de 102.3%, 63.8% y 42%, en ese orden; mientras que Autlán, Cemex y Alfa, registraron caídas de 33.6%, 29.9%, y 28.3%, de forma respectiva.

El Índice Regio incorpora 20 empresas de la región que cotizan en la BMV.